

Pressemitteilung

Dr. Stachwitz unterstützt die DGIM

Wiesbaden, Januar 2022

Ab dem 01. Januar 2022 wird Dr. med. Philipp Stachwitz die DGIM bei ihrem Ziel, die Digitale Transformation in der Inneren Medizin aktiv mitzugestalten und weiter voranzutreiben, als Experte für Digitale Medizin aktiv beraten und unterstützen. Stachwitz, Facharzt für Anästhesiologie und Schmerztherapeut, war bis Ende 2021 Mitglied des vom Bundesministerium für Gesundheit initiierten health innovation hub (hih). In früherer Position verantwortete er u.a. den Aufbau und die Leitung der Stabsstelle Telematik, heutiges Dezernat "Digitalisierung in der Gesundheitsversorgung" der Bundesärztekammer und war für die gematik, verschiedene Industrieunternehmen und Gesundheits-Start-Ups sowie weitere Akteure im Gesundheitswesen beratend tätig.

Bei Veröffentlichung Beleg erbeten.

Ihr Kontakt für Rückfragen:

DGIM Pressestelle

Dr. Andreas Mehdorn

Postfach 30 11 20

70451 Stuttgart

Tel.: +49 711 8931-313

Fax: +49 711 8931-167

E-Mail: mehdorn@medizinkommunikation.org

www.dgim.de

www.facebook.com/DGIM.Fanpage/

www.twitter.com/dgimev